
令和７年度 第１回 三ヶ日西小学校学校運営協議会 会議録（要点記録）  

 
1 開催日時 令和７年５月１日（木）１０時１５分～１２時３０分まで 

2 場所   浜松市立三ヶ日西小学校 会議室 

3 出席委員 河合 成典、藤山美惠子、伊藤 暢洋、清水ゆき奈、 

河合 文月、黒栁千賀子、池田 易史、酒井 恵子 

4 欠席委員 牧野 曜司 

5 ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 井口 敏浩（三ヶ日支所職員） 

6 学校支援コーディネーター 池田 易史（本日の議長）、酒井 恵子 

7 学校   坂本 友彦（校長）、寺田 善一（教頭）、 

       宇野 主馬（教務主任）、桔川 記子（生徒指導・ＣＳ担当） 

       中川 幸子（ＣＳディレクター） 

8 傍聴者  なし 

9 協議事項 

（１）新規委員任命書・学校支援コーディネーター委嘱書交付 

（２）浜松市学校運営協議会規則確認 

（３）熟議①「学校経営方針」について 

  ②子供たちの様子※いじめ防止基本方針含む 

③「夢育やらまいか事業に対する意見書」について 

（４）連絡事項 

10 会議録作成者 ＣＳディレクター 中川 幸子 

11 会議記録 

 【司会教頭】委員総数９人のうち８名出席で過半数に達し、会議が成立したと報告された。 

 【河合成典会長】挨拶では本校への思いと、会長として会への志が述べられた。 

熟議 議長【池田委員】 
伝達説明：（１）「学校経営方針」について 

【校長】経営方針から、特に今年度の重要テーマ「児童自らの当事者意識の醸成を図ること」 

「学力の定着を図ること」「発達支援の理念を大切にしつつ個別最適な学びの手立てを 

構築すること」が説明された。なお、第２回で上記３点への具体的意見とアドバイス 

が欲しいこともお願いがなされた。 

伝達説明：（２）子供たちの様子 

【生徒指導】児童の様子の紹介と、いじめ防止基本方針の概要と今年度より追記された箇所やい 

じめを積極的認知することでウェルビーイングを目指している説明がなされた。 

伝達説明：（１）と（２）を含めた熟議内容 

 【河合成典会長】完成した校舎南側道路の現状を知りたい 

     →【職員】現状と地域ボランティアによって交通整理されている説明がなされた。 

 【河合文月委員】本校は門がなくオープンであるため、交通安全と共に防犯への意識強化も図り

たい。 

     →【校長】昨年度末に防犯カメラ４台新設されたこと、６月の交通安全を語る会で防 

犯についても検討追加する予定である説明がなされた。 

 【河合文月委員】この会を機会に防犯意識を高めたい訴えがなされた。 

 【池田委員】自治会でも交通安全ボランティアへの支援技能向上を図る検討がなされていること

が伝えらた。 

 【黒柳委員】メンバーが増えたことはどうか 

現状を取り巻く学校環境について 

いじめ防止基本方針について 



    →【生徒指導・校長】組織で対応するため役割分担と人員確保、弁護するスクールロイ 

ヤーの協力を得る説明がなされた 

【河合成典会長】いじめの具体例やインターネットに関するトラブルについて学校に質問された。 

   →友人関係で生じた暴言、暴力はゼロではない。 

【池田委員】基本方針にある大切な「自分事としてとらえる」具体的手立てやキャリアカウンセ

リングについて質問がなされた。 

   →【校長・教頭】教育活動全体で行っていること。現状特別活動減ではあるが創意工夫を 

行っている。 

【河合文月委員】子供にとって今どんなキャリアを積むかを子供に考えさせることが大切で、そ

れを具現化するために協力できる本会の在り方の構築が大切である。集団目標とそれに

迫る役割分担が大切。子供の指示されたこと以外への心配りができる自主自発性を重ん

じたい。 

 【酒井委員】最重要課題「最低限の学力の保証」で協力したい。具体的な取り組みへの質問がな

された。なお、それに迫る一助としてボランティアの円滑化に協力したい。 

 【藤山副会長】親の考えがインターネット頼り傾向にある。子供に実体験させられる本校であ

ってほしい。例えば清掃活動。 

（３）「夢育やらまいか事業に対する意見書」について 

 【教頭】承認を得るために意見書の概要が説明された。 

 【河合成典会長】会員に提案し、全会員より承認を得られた。 

 

連絡事項 
（１）今後の見通しについて 

第２、３回の開催日時の報告と一部修正や提案あった。 

特記事項として子供の年間の成長を見届けられる会になるよう、第 1 回は新 1 年生を迎え

る会を、第 3 回は 6 年生を送る会をそれぞれ参観していただく説明があった。 

（２）次回議長の選出 

   委員互選により次回議長はコーディネーター池田委員が選出された。 

学校運営協議会の今年度の目標


